

ANALISIS SISTEM INFORMASI MANAJEMEN UNTUK PENINGKATAN EFEKTIVITAS ORGANISASI

(Suatu Studi pada Kantor Balai Besar Wilayah Sungai Citanduy)

Oleh:

**GINA RISTANTI
NIM. 3402150358**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh efektivitas organisasi pada Balai Besar Wilayah Sungai Citanduy masih rendah yang dapat dilihat dari masih adanya pegawai yang mengalami kesalahan-kesalahan dalam bekerja yang diakibatkan oleh belum optimalnya penerapan sistem informasi manajemen pada Balai Besar Wilayah Sungai Citanduy. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) Bagaimana penerapan sistem informasi manajemen pada Kantor Balai Besar Wilayah Sungai Citanduy?; 2) Bagaimana efektivitas organisasi pada Kantor Balai Besar Wilayah Sungai Citanduy?; 3) Bagaimana analisis sistem informasi manajemen dalam meningkatkan efektivitas organisasi pada Kantor Balai Besar Wilayah Sungai Citanduy?. Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui: 1) Penerapan sistem informasi manajemen pada Kantor Balai Besar Wilayah Sungai Citanduy; 2) Efektivitas organisasi pada Kantor Balai Besar Wilayah Sungai Citanduy; 3) Analisis sistem informasi manajemen dalam meningkatkan efektivitas organisasi pada Kantor Balai Besar Wilayah Sungai Citanduy.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis. Sumber data dalam penelitian ini adalah responden yang dimaksud adalah pihak-pihak yang pengguna (*user*) Sistem Informasi Manajemen, yaitu para pegawai pada lingkungan kantor BBWS Citanduy.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa : 1) Implementasi sistem informasi manajemen pada Balai Besar Wilayah Sungai Citanduy secara umum telah dilaksanakan dengan cukup baik. Hal ini terlihat dengan adanya pelaksanaan beberapa indikator dalam Sistem Informasi Manajemen seperti adanya *input*, *processing* dan *output* yang menunjukkan cukup baik; 2) Efektivitas organisasi pada Balai Besar Wilayah Sungai Citanduy sudah baik. Hal ini terlihat dari beberapa indikator efektivitas organisasi yang meliputi produktivitas, kemampuan adaptasi atau fleksibilitas, kepuasan kerja, kemampuan berlaba dan pencarian sumber daya yang menunjukkan sudah baik; 3) Sistem informasi manajemen berperan dalam meningkatkan efektivitas organisasi pada Balai Besar Wilayah Sungai Citanduy. Hal ini dapat terlihat dari sudah diterapkannya sistem informasi manajemen yang cukup baik dimana serangkaian berdamak kepada efektivitas organisasi. Artinya apabila sistem informasi manajemen yang diterapkan sudah baik, maka efektivitas organisasi akan meningkat.

Kata Kunci : Sistem Informasi Manajemen dan Efektivitas Organisasi